

El PSOE quiere voto individual en el congreso

El PSOE de Castilla-La Mancha que ha elegido a **Juan Pedro Hernández Moltó** como portavoz de la delegación en el congreso federal va a defender el voto individual para elegir a los miembros de la dirección a pesar de que al voto individual y secreto es a juicio de algunos socialistas el instrumento más peligroso con el que se puede topar la nueva Ejecutiva. El portavoz ha asegurado que su intervención estará consensuada con los 64 miembros y se desconoce, tras el rechazo de todo tipo de incompatibilidades hecho por **Felipe González**, que el PSOE regional mantendrá las que propuso para diputados y senadores.

Alvaro Ruiz



Doña Sofia y Bono firman contra la droga

En presencia de **Doña Sofia**, José Bono ha firmado un convenio con la Fundación de Ayuda contra la drogadicción, de la que la Su Majestad es presidenta honorífica, para la recuperación de toxicómanos. **Bono** ha reiterado su apoyo a este tipo de organizaciones sin ánimo de lucro que, por vocación, dirigen sus esfuerzos a las personas que han caído en la droga. *"Nos gustaría que no les falten ilusiones porque yo quiero que no falte dinero para que quien quiera dejar la droga que le ata y que le hace perder su libertad tenga disponibilidad económica para hacerlo"*.

López Carrasco protege el ajo manchego

Fernando López Carrasco, ha firmado con los representantes de la Mesa nacional del ajo un acuerdo para proteger al sector comercialmente y hacerlo más competitivo, así como establecer un período inhábil de seis meses de importación de ajos de países no comunitarios y un cupo máximo mensual de entrada de este producto en España, que no supere anualmente las 20.000 toneladas. **López Carrasco** ha asegurado que Castilla-la Mancha va a luchar en **Bruselas**. *"Si Francia, Italia y España negocian juntas este documento el control de los ajos chinos no nos crearán el mismo problema que en anteriores campañas"*.

El congreso preocupado por Zorita

La Comisión de Industria del Congreso ha aprobado una resolución en la que manifiesta su preocupación por la gravedad de las deficiencias detectadas en las instalaciones de la central nuclear de Zorita en la que se han localizado 171 grietas en las penetraciones de la tapa del reactor. En esta resolución han acordado solicitar al Consejo de Seguridad Nuclear información periódica y detallada sobre los resultados de la inspección y una valoración final de la situación real de esta planta, la más antigua de España. Un estudio reveló que sólo en los tubos de reserva presentaba 171 grietas y el CSN sigue investigando profundamente la Central nuclear.

ARCHIVO



El grupo popular quiere negociar la distribución de las subvenciones.

Antonio López Polo, del PP, y **Mario Mansilla**, del PSOE, están intentando negociar los criterios para la distribución los 280 millones de pesetas que la Cámara destina a la subvención de los grupos. Aunque no hay ningún acuerdo los *pepes* son partidarios de volver a la fórmula del año 91 cuando la Cámara era la encargada de pagar las dietas y el kilometraje a los diputados. Sí se ha establecido que quede congelada la cantidad a distribuir -280 millones- y que se cumpla escrupulosamente el acuerdo de la Mesa que obliga a los grupos a justificar sus cuentas, con una mención especial al PP que según la Mesa debe devolver 200 millones que no ha justificado.

Aznar abre la campaña europea en Alcázar

José M. Aznar abre la precampaña electoral del PP par las elecciones europeas en **Alcázar de San Juan**, la localidad que otras veces han elegido los dirigentes socialistas, entre ellos el propio **Felipe González**, para abrir comicios electorales. **Aznar** tendrán una jornada completa en la mancha ciudadrealena con una visita a bodegas, comida con militantes y un mitin multitudinario que organiza la ejecutiva regional. No se ha programado una rueda de prensa con el dirigente nacional quizá para evitar preguntas sobre el tema de las cuentas del PP regional un tema espinoso que la dirección nacional tampoco ha podido arreglar.